

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Im Schweizerhaus wurde Hochzeit gefeiert

Hopfen, Malz und ein Jawort

Große Freude im Hause **Kolarik**. Die beliebte Gast-rofamilie freut sich über einen neuen „Kolarik“. Regina, die Tochter der Schweizerhaus-Chefs Hanni und Karl, hat „Ja“ zu ihrem Michael gesagt.

Das Brautpaar Regina und Michael umringt von Hanni und Karl Kolarik. ☺

Kennengelernt hatte sich das Brautpaar bei einer Bierverkostung, und so lag es auf der Hand, dass bei der Hochzeitsdekoration der Hopfen eine zentrale Rolle bekommen sollte. Nach der Trauung in der Franziskanerkirche ging's im weißen Fiaker zur Feier ins Schweizerhaus in den Wiener Prater.



Foto: Kristian Bissuti